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Abstract

The distributions of juvenile cod in Divisions 2J3KLNO in the autumns of 1995-1998 and
in Divisions 3LNOP in the springs of 1996-1998 (plus 1999 for Subdivision 3Ps only) were
inferred from catches during resource assessment bottom-trawl surveys.  Since autumn
1995 these surveys have been conducted with the Campelen 1800 shrimp trawl, which is
far more effective at catching small cod than the Engel 145 Hi-rise trawl that it replaced.
In 2J3KL, there was an ontogenetic change from a mainly coastal distribution at ages 0
and 1 to a more mid- and outer shelf distribution by ages 3 and 4.  Of those year-classes
observed with the autumn surveys, only the 1994 year-class was broadly distributed
across the shelf, including much of 2J, by age 1.  Subsequent year-classes were
distributed almost entirely inshore at age 1, and moved with increasing age onto the
Northeast Newfoundland Shelf in 3K and northern 3L, and to a much lesser extent into 2J.
In 3P, age 1 cod were distributed mainly toward the coast and on western St. Pierre Bank,
age 2 cod were more broadly distributed across the Division, and older fish were
concentrated in the northwest and the southeast.  The only distinct offshore aggregation
of cod of ages 0 and 1 was seen on the plateau of Grand Bank in 3NO.  The ontogenetic
changes in distribution complicate the interpretation of stock structure and the monitoring
of recruitment.

Résumé

Les distributions de la morue juvénile dans les divisions 2J3KLNO au cours des
automnes de 1995 à 1998 et dans les divisions 3LNOP au cours des printemps de 1996 à
1998 (et de 1999 pour la subdivision 3Ps exclusivement) ont été déduites à partir des
captures réalisées lors des relevés au chalut de fond pour l'évaluation des ressources.
Depuis l'automne 1995, les relevés sont effectués à l'aide du chalut à crevettes Campelen
1800 au lieu du chalut Engel 145 à remontée élevée, le premier se révélant beaucoup
plus efficace pour capturer les petites morues que le second. Dans 2J3KL, la distribution,
surtout côtière aux âges 0 et 1, a connu un changement ontogénique et s'est déplacée
davantage vers le centre et le bord extérieur du plateau aux âges 3 et 4. Parmi les
classes d'âge observées lors des relevés d'automne, seule celle de 1994 était largement
répartie à la grandeur du plateau, qui comprend la majeure partie de 2J, à l'âge 1. Au
même âge, les classes d'âge ultérieures étaient presque entièrement réparties le long de
la côte et, avec l'âge, elles se sont déplacées vers le nord-est du plateau de Terre-Neuve
dans 3K, dans le nord de 3L et, quoique dans une bien moindre mesure, dans 2J. Dans
3P, les morues d'âge 1 étaient surtout réparties près de la côte et sur la partie ouest du
banc de Saint-Pierre, celles d'âge 2 étaient plus largement dispersées dans la division, et
les poissons âgés étaient concentrés dans le nord-ouest et dans le sud-est. La seule
concentration hauturière significative de morues d'âges 0 et 1 a été observée sur la plate-
forme du Grand Bank dans 3NO. Les changements ontogéniques dans la distribution
compliquent l'interprétation de la structure du stock et la surveillance du recrutement.
















































































